

# WNI

## Pisah Sambut Kajari Barru, Suardi Saleh Akui Taufik Djalal Pribadi Santun dan Ramah

Ahkam - [BARRU.WNI.OR.ID](http://BARRU.WNI.OR.ID)

Jun 14, 2024 - 06:16



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.*

BARRU- Acara pisah sambut kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Barru berlangsung secara sederhana namun khidmat di Baruga Singkerru Adae, Rujab

Bupati Barru, pada Kamis malam (13/6/2024).

Kajari Barru yang lama Taufiq Djalal, S.H., M.H., akan mengemban tugas baru sebagai Asisten Perdata Dan Tata Usaha Negara Kejati Gorontalo. Sedangkan yang akan mengisi posisi Taufik Djalal ialah Syamsul Rezky,S.H.,M.H.



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., yang hadir diacara tersebut mengucapkan selamat jalan kepada Taufik Djalal dan menyampaikan ucapan selamat datang kepada Kajari yang Baru.

"Rasanya masih segar diingatan kita sekitar Maret 2022 kita semua hadir ditempat ini menyambut Kejari Barru yang baru saat itu, dan tak terasa kita baru sadar ternyata sudah berjalan kurang lebih 2 tahun 2 bulan, dan mungkin yang membuat itu tidak terasa karena semuanya berjalan dengan baik", ungkapnya.



Bagi Suardi Saleh, Taufik Djalal adalah pribadi yang santun ramah dan Alhamdulillah senantiasa berkoordinasi, berkomunikasi dengan seluruh stakeholder terutama teman-teman Muspida sehingga tugas penegakan hukum, tugas-tugas kejaksaan dalam rangka mengayomi masyarakat berjalan dengan baik.

"Hal yang paling kita rasakan adalah kebersamaan dan kekeluargaan dalam tugas pembangunan, tugas pendampingan atau pengawalan terhadap proyek strategis daerah dimana kegiatan yang memiliki peluang terjadinya pelanggaran hukum teman-teman SKPD meminta pendampingan dari Kajari", ucapnya.

**Barru Maju  
Bersama**



*Dokter* **ULFAH**  
**2024**

**drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS**

"Dan Alhamdulillah dampaknya adalah optimalisasi fungsi pemangku kepentingan dapat dimanfaatkan masyarakat dimana fungsi pencegahan bisa berjalan dengan baik", Imbuh Suardi Saleh.

Dalam kesempatan ini, Suardi atas nama Bupati, Muspida serta Masyarakat Barru mengucapkan selamat menjalankan tugas baru, doa kami senantiasa diberikan kekuatan kesehatan dan semoga Insy Allah karier makin menanjak.

"Demikian juga dalam berinteraksi ada hal yang tidak berkenan, saya mohon maaf, dan saya juga menyampaikan permohonan maaf karena Plt.Ketua TP PKK Kab.Barru tidak dapat membersamai karena sedang menghadiri kegiatan yang sama pentingnya dengan kegiatan malam ini", ujar Suardi Saleh.

Diakhir sambutannya, Suardi juga mengucapkan selamat datang kepada Kepala Kejari Barru yang baru. Kata dia, seluruh Muspida, teman-teman SKPD siap berkolaborasi dan bekerja sama dengan Kajari yang baru

Sementara itu, Taufik dalam sambutannya mengungkapkan bahwa ditempat ini 2 tahun lalu saya disambut dengan kehangatan kami bergaul dengan penuh persahabatan, dimana saya betul-betul diterima dengan baik diperlakukan dengan hormat.

"Saya memohon maaf ketika saya atau anggota saya dalam interaksi dengan Bupati, Forkopimda, teman-teman OPD ada hal yang tidak berkenan atau tidak terlalu intensive, sekali terima kasih kepada Bupati yang sudah baik kepada saya dan sangat mendukung kejaksanaan dengan baik", ucap Taufik.

Sebelumnya, Kepala Kejaksaan Negeri Barru yang baru Syamsul Rezky, S.H., M.H., mengucapkan terima kasih kepada Bupati Barru beserta Forkopimda dan jajaran yang telah menyambut dengan kebahagiaan, penuh kekeluargaan dan kami berharap dapat diterima dengan baik.

"Semoga kami dapat melanjutkan kerja sama yang baik dan melanjutkan sinergi dengan semua unsur Forkopimda dan jajaran, teman-teman OPD untuk mengawal penegakan hukum Kejari di wilayah kabupaten Barru", pungkasnya.

Dalam suasana penuh kehangatan ini kegiatan dirangkai dengan hiburan dan dilanjutkan dengan penyerahan cinderamata dan sesi foto bersama.

Turut hadir dalam pisah sambut itu, Ketua DPRD Kab.Barru, Kapolres Barru dan Ny, Sekda Barru dan Ny, Ketua Pengadilan Agama Barru, Unsur Pimpinan KPU dan Bawaslu Barru, Para Asisten dan Staf Ahli, Para Kabag Setda Barru, Para Camat Se Kab.Barru, Para Pejabat Struktural Kejari Barru, Pimpinan BRI dan Mandiri, Kepala BPJS Kesehatan Kab.Barru, Manajer PT PLN Indonesia Power dan tamu undangan lainnya.